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　　　点鐘　大石　秀成会長 　 　　ソング　　　　それでこそロータリー　　　　　

　　 　ゲスト＆ビジター

　　　◆梶間　順子様（国際ロータリー第２７７０地区　第１グループ　ガバナー補佐  浦和中ＲＣ）

　　　◆市川　浩正様（浦和中ロータリークラブ　出席委員長）

　　　◆横田　松博様（浦和中ロータリークラブ　プログラム委員長）

　　　◆山岸　和美様（大宮シティロータリークラブ　会長）　

　　　◆吉田　耕之様（大宮シティロータリークラブ　パスト会長）　

　　　◆佐々木　修様（大宮シティロータリークラブ　ＩＭ実行委員長）　

Ｒ７．４．２１発行

母子の健康月間

クラブ管理
運営部門委員長

岡田悦行

公共イメージ
向上委員長

小峰敬右

大宮東ロータリークラブ

ＩＮＴＥＲＮＡＴＩＯＮＡＬ ＲＯＴＡＲＹ

第２７７０地区

週報
２０２４～２０２５年度

会長挨拶 大石 秀成 会長

皆さんこんにちは。本日の例会は多数のお客

様をお迎えしての通常例会となりました。浦

和中ＲＣ・大宮シティＲＣの皆さんご多忙の

中ご参加いただきまして誠にありがとうござ

います。改めて御礼申し上げます。大宮シ

ティＲＣ山岸会長・佐々木IM実行委員長にお

かれましては、連日第4Ｇの各クラブに参加と

お礼の行脚をされていると、昨日第4Ｇ会

長幹事会にて報告がありました。今日のように清々しい晴天の下、

5月9日IMゴルフコンペが成功裏に終わるようご祈念申し上げます。

ちなみに、我々大宮東ＲＣは4組エントリーさせて頂きました。さ

て、1ヶ月前の3月8日は国際女性デーでした。1975年の国連総会で

議決されたとのことです。歴史を遡ると1908年3月8日に米国の女性

たちが、参政権を求めてデモを行った事がきっかけだそうです。

2024-2025年度ステファニーAアーチックRI会長、国際ロータリー第

2770地区岡村睦美ガバナー、国際ロータリー第2770地区第1グルー

プ梶間順子ガバナー補佐、大宮シティＲＣ第27代山岸和美会長、そ

して我が大宮東ＲＣ糸川幹事と女性会員が増え、それに伴い要職に

就かれる女性会員も増加の一途です。ステファニーRI会長は、講演

において「THE MAGIC OF ROTARY」を広げるには新会員を加え、女

性と女児の力を解き放つこととおっしゃっております。岡村ガバ

ナーは、年度方針においてDEI＋Bを、地区の優先事項においても女

性会員、若い会員の増強を掲げておられます。そういった意味で、

今年度のRIは女性が大いに活躍される1年と思われます。最後に、

皆さんご承知の通り三枝がガバナーノミニーに決まりました。三枝

本人は元より、我々大宮東ロータリークラブの会員全員が一致団結

して支えていく所存であります。皆さまのご支援ご協力並びに熱い

応援を切にお願い申し上げます。

委員会報告
◎梶間ガバナー補佐、市川出席委員長、横田プログラム委員

長、山岸会長、吉田パスト会長、佐々木IM実行委員長ようこ

そいらっしゃいました。

＊梶間順子様、市川浩正様、横田松博様、山岸和美様、吉田

耕之様、佐々木修様

＊大石秀成会長、清水伸洋会員

＊岡田悦行会長エレクト、河本博会員、瀬田雄一副幹事、高

田照久会員、楯基之直前会長、渡慶次賀敬会員、三枝和男会

員、山田博司会員、横田勝美副会長、横山勇一会員

＊糸川紀子幹事、井上佳則SAA、大屋文夫会員、髙原崇仁会員、

立原靖広会員、田中秋弘会員、千代邦夫会員、堀江誠一会員、

堀口勝三会員、前裕美会員、山田雅明会員、渡部正司会員

＊非公式理事会残金、理事役員会残金、ゴルフ同好会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２７件７０，３３０円 合計１，１９２，７３０円

スマイルＢＯＸ報告 山田 博司 委員長

出席報告 山田 博司 委員長

１．４月のロータリーレートは1ドル

１５０円です。

２．５月の例会プログラムが理事役員会で

承認されました。

３．５月１日(木)事務局はお休みとなりま

す。

４．2025年ミャンマー大規模地震緊急支援

のお願いが届いております。前回の大船渡山火事に続き、恐縮

ですがとのことです。１人1000円会員人数分、入金させていた

だきます。

５．４月２２日・２３日に会長エレクトラーニングセミナーが

開催されます。研修費としての登録料が、理事役員会にて承認

されました。

６．５月９日(金)に行われるＩＭチャリティーゴルフの登録料

がクラブとゴルフ同好会から承認されました。

７．４月６日(日)に青少年交換学生として来日しておりました

アルーさんが無事韓国へ帰国いたしました。

８．友好クラブ松山北ロータリークラブへ、山林火災の件でお

電話したところ、事務局と三瀬会長から、今治から離れており

被害はなしということと、今治ロータリーからも特に何の連絡

もないという返事がありました。

９．机の上に髙原会員からのお土産があります。ありがとうご

ざいます。

１０．例会受付場所に緑の募金の協力のお願いが来ております。

皆様よろしくお願いいたします。

１１．次回の例会は２３日(水)通常例会です。例会終了後、ク

ラブ協議会が開催されます。多くの会員の皆様ご協力をお願い

いたします。

幹事報告 糸川 紀子 幹事

ロータリーの友4月号の読みどころですが、P37ロータリーあるある

相談室。相談者は入会5年目の会員で、例会で30分卓話をすること

になったのだが、地声が小さく早口でスピーチが大の苦手。回答が

２つありまして、一番気になったのは、ゆっくり話すとか、大きな

声で話す、そういう形でした。以上読みどころになります。

ロータリー情報委員会 楯 基之 委員長

４月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆☆誕生祝☆☆☆

横山 勇一会員 ３日

髙原 崇仁会員 ９日

大石 秀成会員 １６日

清水 伸洋会員 ２５日

卓話

お客様 ご挨拶

☆結婚祝い・入会祝☆

河本 博会員 １日

横田 勝美会員 １２日

堀口 勝三会員 １６日

田中 秋弘会員 １６日

澤田 貴幸会員 １８日

山田 宗一会員 ２３日

・浦和中ロータリークラブ

梶間 順子様 市川 浩正様 横田 松博様

・大宮シティロータリークラブ

山岸 和美様 佐々木 修様 吉田 耕之様

梶間様：今日は同期会長として親しくさせて頂いております、三枝

GNの卓話を聞きに来ました。いよいよ皆様も大変になるかと思いま

すが、頑張って盛り上げていただきたいと思います。

市川様：私は来月でRC歴２０年を迎えます。進歩しませんのでご指

導のほどよろしくお願いします。

横田様：３０年程前、飼い猫が当時２４歳で日本一の長生きでして、

長嶋先生に毎週診ていただいていました。本日お会いできないのが

残念です。

山岸様：大石会長と仲良くさせていただいて、今日はお会いできて

嬉しく思います。今回のＩＭゴルフ、16名参加はもうダントツです。

皆さんで楽しくゴルフいたしましょう。

佐々木様：ゴルフコンペ参加のお礼ということでお邪魔しました。

当日はどうぞよろしくお願い申し上げます。

吉田様：このクラブには昔からのお知り合いの方も多くて、大石会

長とは、30年来のお付き合いをさせていただいてる友人でございま

して、大石会長の挨拶を1回聞きたいなと思っておりました。

岡田悦行会長エレクト

次年度の話になりますが、5月31日に非公式理事役員会がありま

して、次年度の組織表が承認されましたので、お配りいたしまし

た。ガバナー公式訪問が7月23日に決定いたしました。よろしく

お願いいたします。

まずは公式名称ですが、国際ロータリーは、ロータリーイン

ターナショナル（RI）、ロータリー財団は、国際ロータリーの

ロータリー財団（TRF）といい、この２つは違う法人なのですね。

国際ロータリーの構成する法人会員は、世界中のロータリーク

ラブが会員で、ロータリアンの人頭分担金で運営されています。

ロータリー財団は、国際ロータリーの会員で、運営費はロータ

リアンの寄付金です。皆さんからの寄付の88％以上は奉仕に使

われています。ロータリーは、クラブ、国際ロータリー、ロー

タリー財団の３本の柱で支えられています。これらが一体と

なって、世界中の地域社会に持続可能な変化を生み出していま

す。国際ロータリーは世界で34のゾーン、520+αの地区、日本

には34の地区第2770地区は第2ゾーンです。2770地区では100人

以上が、いろいろな役割で動いています。主要行事ですが、も

う次々年度は動き出しています。11月に結団式・クラブ主催壮

行会、12月諮問委員会、2026年1月国際協議会、2月地区ラーニ

ングセミナー、3月地区ロータリー財団補助金管理セミナー、Ｐ

ＥＬＳ、など2027年5月頃まで続きます。今いろいろ清水副幹事

と話を煮詰めたり、スケジュール調整したり、地区事務所の協

力いただきながらまとめているところです。この準備委員会で

ご案内差し上げますので、皆さんに情報共有しながら、少しず

つ浸透していただいて、来るべき年度に備えて、準備を重ねて

参りたいと思います。団結力とチーム力が、非常に必要と思っ

ておりますので、ぜひ皆様のお力をお借りしたいと思っており

ます。例えば地区に出ていった後に、やってみたら結構面白

かった、財団に行ってみようとか社会奉仕に行ってみようとか、

これを契機にクラブが盛り上がって、そして私の2026-27年度が

終わりましたら、大宮東が50周年になりますので、流れができ

たらいいかなと考えております。引き続き、長いお付き合いに

なると思うのですが、ご指導ご協力賜れば有難いと思っていま

す。どうぞよろしくお願いします。

国際ロータリー第2770地区

2024-2025

ガバナーノミニー

三枝 和男会員

「今後の地区運営について」
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